

Vergißmeinnicht Kinder in Not Laer e.V. Spende für Hospizarbeit



Brigitte Mersmann, Theresia Klumps, Maria Vowinkel (v.l., alle Vergißmeinnicht) überreichen Heidi Ross, Jeanette Rickling, Maria Winnemöller und Christof Schade (alle Abendstern e.V.) die Spende.

Brigitte Mersmann, Theresia Klumps, Maria Vowinkel (v.l., alle Vergißmeinnicht) überreichen Heidi Ross, Jeanette Rickling, Maria Winnemöller und Christof Schade (alle Abendstern e.V.) die Spende. Laer. Der Verein Vergißmeinnicht Kinder in Not Laer e. V. hatte am Nikolaustag eine Spende von 3000 Euro dem Team des Hospiz „Abendstern e.V.“ in Salzbergen überreicht.

Bei dieser Einrichtung handelt es sich hier um ein ambulantes Hospiz, dessen Team sich ab dem Zeitpunkt der Diagnose einer lebensverkürzenden Erkrankung bei Kindern um die Begleitung und Unterstützung im Alltag kümmert.

Die ausgebildeten Mitarbeiter kümmern sich um die Bedürfnisse der Familien mit einem erkrankten Kind oder Jugendlichen. Sie sind Gesprächspartner und Alltagshelfer. Auch für die Geschwisterkinder sind

sie eine

starke Unterstützung und geben allen Familienmitgliedern Halt in diesen schwierigen Situationen.

Seit über 25 Jahren betreibt Vergißmeinnicht Kinder in Not Laer e.V. die Cafeteria zum Weihnachtsmarkt in Laer. Am Samstag (16. Dezember) ist sie von 14.30 Uhr bis 17.30 Uhr und am Sonntag (17. Dezember) von 11.30 Uhr bis 17.30 Uhr im Pfarrsaal an der Königstraße geöffnet. In gemütlicher Atmosphäre lädt der Verein ein, Kaffee und selbst gebackenen Kuchen zu genießen. Der Erlös wird der Kinderschlaganfallhilfe zugute kommen.